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会議録要旨 
(1) 会議の名称 第４回 越前市総合計画審議会 

(2) 開催日時 令和５年１月３１日（火）13時30分 ～ 15時30分 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センター １階 ｅホール 

(4) 出席委員氏名 

高野 翔 会長

青井 夕貴 委員 井上 哲夫 委員 打谷 由起子委員

桶谷 三枝子委員 片岡 由季子委員 加藤 のぶ子委員

川本 豊子 委員 黒田 貞子 委員 西藤 浩一 委員

高村 光一 委員 玉川 忠春 委員 野村 幸子 委員

萩原 博行 委員 林 秀樹 委員 廣田 真人 委員

福島 宏 委員 藤 光真 委員 三崎 俊幸 委員

三田村忠邦 委員 山田 晃裕 委員 山西 実 委員

(5) 欠席委員氏名(3名) 内田 真次 委員 林  百合子委員 三浦 麻  委員

(6) 出席所管課職員職氏名

市長 山田 賢一

副市長 小泉 陽一 ・ 龍田 光幸

教育長 澤崎 秀之

企画部 部長 西野 吉幸

理事(政策推進課課長) 諸山 陽一

総務部 部長 西野 孝信

市民福祉部 部長 出口 茂美

理事 山崎 智子

産業環境部 理事 宮田 尚喜

農業審議官 川崎 規生

建設部 部長 松村 英行

理事 田中 和利

教育委員会 事務局長 藤原 義浩

理事 橋本 美帆

ブランド戦略室 室長 山口 雅弘

観光誘客課 課長 見延 直子

今立総合支所 支所長 山田 敏弘

政策推進課 兵 信一郎・岸本 祐也

辻川 千智・中村 友哉

企画部 山口 あけみ

総務部 武藤 加代子

市民福祉部 土井 朋美

産業環境部 奥山 昭博

建設部 須磨 亮介

教育委員会 川崎 敦子
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(7) 会議議題 

（１）前回の審議会での意見と対応について 

（２）市議会議員からの意見と対応について 

（３）パブリックコメントの結果と対応について 

（４）ウェルビーイング指標について 

(8) 傍聴者の数 ７人 

(9) 会議資料の名称 

資料１ 越前市総合計画2023（案）(A3版まとめ) 

資料２ 越前市総合計画2023（案） 

資料３ 前回の審議会での意見と対応について 

資料４ 議会からの意見結果 

資料５ パブリックコメントの結果と対応について 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 市長あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 議 事 

 (1) 前回の審議会での意見と対応について 

 (2) 市議会議員からの意見と対応について 

 (3) パブリックコメントの結果と対応について 

 (4) ウェルビーイング指標について 

 （主な意見） 

  ・35の政策は、覚えやすい数字という観点からも36政

策が良いのではないかと思う。もし追加できるので

あれば、鯖江市、南越前町、さらには福井県等との

広域連携があるのではないか。ここにある10万人の

関係人口という中に含まれるのかもしれないが、36

番目に広域連携があっても良いのではないかと思

う。私の組合にも鯖江の住民がおり、鯖江にも伝統

産業としての漆器等があるが、そういうものと連携

ができると良いのではないかと思う。 

  ・P71の(5)の②の鳥獣害対策であるが、これは市全体

で取り組む必要がある。里山で自警隊が止めてくだ

さいとそのエリアだけでやっても、それができなけ

れば必ず市街地にシカやイノシシが出没するように

なる。市街地に住んでいるから関係ない、里山で止

めてくれということではなく、市全体で計画に参画

していただきたいと思う。 

  ・P92、(１)のところに、「外国にルーツがある子ども

たちには実態に応じた日本語指導および生活支援が

必要です。」とあるが、今問題となっているのは、

日本語はなんとか話はできるが、学習やテストのた

めの日本語が十分理解できず、進学の仕組み、方法

が分からなくてドロップアウトしてしまう子たちが

いるので、取り組み方針の中でも一歩踏み込んだ記

載をしていただくとありがたいと思う。 

(11) その他 ・今後のスケジュールについて。 


